

## Seniorenferien in Weggis

Die Schiffsfahrten auf dem Vierwaldstättersee, das gemütliches Beisammensein beim «Käffele», die schöne Aussicht vom «Chänzeli» nach Weggis hinunter: Die 14 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Seniorenferien 2022 nahmen viele schöne Erinnerungen und Eindrücke mit nach Hause. Im Hotel «Central am See» hatten wir den See und die umliegenden Berge jederzeit im Blick, ob von den Zimmern oder vom Restaurant aus.

Jeden Tag genossen wir bei den Ausflügen die schöne Landschaft: Ziele waren Hertenstein und Seelisberg. Ein Höhepunkt war die Fahrt mit der Zahnradbahn die Rigi hinauf. Von «Rigi Kaltbad» genossen wir die Aussicht auf See und Alpen; schauten uns die Felsenkapelle an und prüften mit einigen Liedern deren Akustik.

Und anschliessend galt, was bei den Seniorenferien zur schönen Regel geworden ist: Spätestens im Café trifft man sich wieder. Uns verband aber noch mehr als das Geniessen von Kaffee und Kuchen. Das gemeinsame Singen, Geschichten hören und Spielen am Abend gehörte genauso dazu wie der gemeinsame Besuch eines Musikabends in Weggis.

Vielen herzlichen Dank an Nelly und Ernst Zimmermann. Beide haben die Ferien sorgfältig vorbereitet und organisiert. Mit ihrer Hilfsbereitschaft und Herzlichkeit haben sie die Fahrt liebevoll begleitet, so dass sich alle wohl gefühlt haben.

*Jan Karnitz*

